

Pressemitteilung

Erlös aus dem Familienfest: CDU spendet 400 € an Jugendclub Saftladen

Die CDU-Landtagsabgeordnete, **Barbara Richstein**, brachte es auf den Punkt:

„Ein Glück, dass wir diesmal so lange gebraucht haben, um zu überlegen, welcher sozialen Einrichtung wir den Erlös aus unserem Familienfest 2013 zur Verfügung stellen sollen. Kleinere und größere förderungswürdige Projekte gibt es in der ganzen Stadt, aber diesmal braucht es der Saftladen wohl am Nötigsten.“

Nachdem es in den Räumlichkeiten des Jugendclubs kürzlich gebrannt hatte und das Gebäude derzeit nicht nutzbar ist, stand für die CDU Falkensee schnell fest: „Da ist unsere Spende am besten aufgehoben“.

Barbara Richstein und die stellvertretende CDU-Stadtverbandsvorsitzende, **Daniela Zießnitz**, übergaben dem Jugendclub vergangenen Samstag die stolze Summe von 400 €. Insbesondere die neue Leiterin des Clubs, Karin Voigtle, freute sich stellvertretend für „ihre“ Jugendlichen.

Daniela Zießnitz sagte: „Im vergangenen Jahr war der Erlös unseres Familienfestes, das der Stadtverband jedes Jahr gemeinsam mit Frau Richstein ausrichtet, besonders hoch. Denn wir haben explizit zu Spenden für einen sozialen Zweck aufgerufen. Vielen Dank an dieser Stelle auch deshalb nochmals an alle, die sich großzügig beteiligt haben. Der Saftladen kann das Geld wirklich gebrauchen.“

Daniela Zießnitz

Stellvertretende Vorsitzende
CDU Stadtverband
Bahnhofstraße 54
14612 Falkensee